

# *Des travailleurs canadiens relèvent l'exemple de justice sociale et de résistance du peuple cubain*

---



La Havane, 12 janvier (RHC)- Le Syndicat des Travailleurs Unis de l'Alimentation et du Commerce du Canada a mis l'accent sur l'exemple de justice sociale et de résistance du peuple cubain qui a célébré ce dimanche le 75e anniversaire de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba.

Cette organisation canadienne a envoyé une lettre à la CTC dans laquelle elle relève le travail conjoint qu'elles ont réalisé pendant une décennie.

« Nous vous souhaitons beaucoup de succès au 20e Congrès de la CTC » a indiqué la lettre se référant à la principale rencontre des travailleurs cubains qui se tiendra du 20 au 22 février prochains. Elle a indiqué que ce sera une opportunité pour réfléchir sur les projets bilatéraux de travail qui contribueront à renforcer les liens d'amitié et de fraternité dans la lutte pour une patrie plus juste.

« Avec un esprit de solidarité, nous voulons réaffirmer notre appui à la CTC et au peuple cubain » soulignait la lettre.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/11089-des-travailleurs-canadiens-relevant-lexemple-de-justice-sociale-et-de-resistance-du-peuple-cubain>



**Radio Habana Cuba**